

REUNION EL DELEGADO DEL GOBIERNO SE REUNIO CON LOS CINCO SUBDELEGADOS



El delegado del Gobierno se reunió ayer con los cinco subdelegados de Gobierno.

## Zoido analiza la situación de las cinco provincias

EL DÍA  
TOLEDO

El delegado del Gobierno de Castilla-La Mancha, Juan Ignacio Zoido, mantuvo ayer una reunión de trabajo con los subdelegados del Gobierno en Albacete, Encarnación Naharro; Ciudad Real, Jaime Lobo; Cuenca, Manuel Horrillo; Guadalajara, Jonás Picazo y Toledo, Jesús Hermida, para coordinar actuaciones y analizar la situación de cada una de las provincias.

En este encuentro, de carácter bimestral, se estudian las necesidades de cada provincia, su situación económica y social, y el desarrollo de los distintos pro-

yectos del Gobierno de la Nación en Castilla-La Mancha. El funcionamiento de la Administración, y las distintas áreas que la componen, ha sido objeto de debate con el fin de cumplir el objetivo del gobierno de acercar la Administración al ciudadano.

A lo largo de la mañana el delegado y los subdelegados han estudiado la evolución del empleo en la región y las distintas políticas activas que están llevando a cabo para favorecer la inserción de los desempleados en el mercado laboral.

Entre estas destacan las 46 Escuelas Taller, Casas de Oficios y Talleres de empleo que han em-

pezado a funcionar o van a hacerlo en la región antes de que termine el año.

Dentro del área de Seguridad, han analizado los índices de resolución de delitos del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guardia Civil, que superan en más de diez puntos la media del país, además de las cuestiones puntuales que afectan a cada provincia.

Por último se ha tratado la evolución de las inversiones que el Gobierno de la Nación ha llevado a cabo en infraestructuras y la proyección prevista en los Presupuestos Generales del Estado para el próximo año en obras.

POLEMICA FELICITAN A LA CHT POR LOS ARROYOS

## El PP habla de una 'mano negra' en las oposiciones a sanitarios locales

C. Jiménez  
TOLEDO

La diputada del Partido Popular, Carmen Riobos, reivindicó ayer la comparecencia del consejero de Sanidad, para que explique lo ocurrido con las oposiciones a sanitarios locales y aseguraba que "cada vez menos más la mano negra de los consejeros de Sanidad y de la de Administraciones Públicas, Carmen Valmorisco". Riobos reclamó una solución urgente e inmediata a la situación de estos opositores "que han sido estafados por la Administración regional, que ha hecho todo lo posible en plantear un primer examen insalvable para dejar a la mayor parte de los opositores fuera". Al PP le parece sospechoso que además esté circulando un borrador sobre el estatuto marco de los trabajadores del Sescam según el cual los sanitarios podrían pasar a ser trabajadores estatutarios y no funcionarios. Para Riobos "no tiene sentido que se llegue a acuerdos con los sindicatos para la consolidación de empleo y en el año 2001 se someta a estrés a miles de opositores para después suspenderlos". A juicio de esta diputada "estamos bajo el régimen Bono, creen que hay un corralito donde hacen lo que



Carmen Riobos.

quieren y no quieren someterse a las declaraciones de la oposición y a un clamor de los opositores". Y considera razonable que se convocara de inmediato otra oposición. Riobos, por otra parte, agradeció a la Confederación Hidrográfica del Tajo el esfuerzo para limpiar y acondicionar los arroyos de la región tras el convenio firmado en julio y que afecta a 54 términos municipales y recriminó la falta de acuerdo entre las Consejerías de Obras Públicas y Medioambiente que han impedido - dijo que se queden sin limpiar dos arroyos en Talavera, los de Toledo capital y los de Alcaudete de la Jara.



¿A quién se le ocurre regalar el aire acondicionado en otoño?

¿A quién va a ser? A los mismos que hemos conseguido seguramente el mejor vehículo comercial del mundo, la Peugeot Partner. Porque entendemos el esfuerzo que requiere tu trabajo y que cuando estás en ello empieza a hacer calor sea el mes que sea. Por eso este otoño queremos que disfrutes de tu Peugeot Partner con aire acondicionado gratis y del equipamiento de serie más completo desde sólo 1.717.000 ptas. (10.319,38 €).

No te lo pienses más y llévate ahora tu Peugeot Partner con el equipamiento del año que viene.

Red de Concesionarios Peugeot de Castilla la Mancha

10.319,38 €. Precio recomendado Castilla la Mancha Partner Combi Pro 1.4 l. Incluye I.V.A., transporte y Plan Præven. Promoción válida para particulares hasta fin de mes.

Partner  
PEUGEOT